
１年生のために頑張りました！  

５月１日（木）に「１年生を迎える会」を行いました。入学したての１年生の

ために、２年生以上の子どもたちが、自分たちができることを

考えて集会に臨みました。  

３年生と５年生は、集会に向けてプレゼントづくりに取り組

みました。３年生は色紙で作ったメダル

を、５年生は色画用紙で作った王冠を作り

ました。迎える会当日の朝、３、５年生が

メダルと王冠を１年生に贈りました。そのプレゼントを身に

付けて１年生が体育館に入場して集会がスタートしました。  

集会では、２年生

が、学校で困ったときの対処法を歌やダ

ンスを交えて伝えました。４年生は、学

校のクイズを出題し

て、集会を盛り上げ

ました。６年生は、

マットに１年生を乗

せて運びました。１

年生は少しの間、飛

んでいる雰囲気を味わうことが

できました。最後に１年生が感

謝の気持ちを込めた歌を披露し

ました。１年生は大変喜んでい

たので、２年生以上の子どもた

ちもやりがいを感じたことと思

います。１年生もこの集会を通じて潮見っ子の一員

としての実感を得られてのではないかと思います。  

学校や学級における一体感や所属感というのは、「居場所」につながる大事な感

覚です。今後、縦割り班活動もありますし、運

動会も控えています。学校全体で優しく楽しい

雰囲気を味わうことができる機会を設定してい

きたいと思います。また、運営委員会の子ども

たちは計画、進行を頑張りましたし、６年生も

率先して片付けに取り組みました。集会を通し

て、役割を果たすことの大切さも学びました。  

ご参観くださった大勢の保護者の皆様、ありがとうございました。  

（※余談ですが、この日は、王冠やメダルを身に付けて下校する１年生がたくさ

んいました。プレゼントがよほどうれしかったのでしょうね。）  
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【１年生を迎える会の感想（２年生）】 

 今日、私は、せりふとダンスを頑張

りました。私は、担当の２番目のせり

ふを頑張りました。とても緊張してい

たけれど、１年生が笑ってくれたので

勇気が湧いてきました。なので、ダン

スもせりふも、とても上手にできまし

た。次からは頼られるお姉さんやお兄

さんになるように頑張ります。  


